

UNION REPUBLICANA

▷ Argentina

El peronismo es un interlocutor válido: Liendo

BUENOS AIRES, 7 de abril (AP, UPI, PL, AFP, EFE e IPS).— Los medios políticos concedieron hoy singular importancia a la declaración formulada anoche por el ministro del Interior, general Horacio Liendo en el sentido de que "el peronismo constituye un interlocutor válido" para el nuevo gobierno del general Roberto Viola, quien asumió su cargo de presidente hace nueve días.

Voceros de prácticamente todas las tendencias políticas coincidieron en que la declaración del ministro, formulada en la provincia austral de Chubut, parece formar parte de los planes de apertura y distensión elaborados por el general Viola para esta nueva etapa del régimen militar instaurado en 1976.

Al responder a preguntas de los periodistas en la ciudad de Rawson, capital de Chubut, el general Liendo declaró que "es prematuro hablar, por el momento, del lugar que ocupará el peronismo en el futuro espectro político, pero es un interlocutor válido".

Las actividades políticas continúan, formalmente, suspendidas. Pero Liendo dijo hace tres días en esta capital que, dado que "el tiempo corre", este año se aprobará el plan para normalizar las actividades de los partidos.

El año pasado el gobierno militar del general Videla inició una serie de consultas con dirigentes políticos, de las que fueron excluidas los peronistas.

La oficina de prensa del ejército argentino, por su parte, confirmó hoy, por medio de un comunicado, que fue establecido un "sistema de consultas periódico" con el ejército de Estados Unidos, frente a la situación creada en el continente por la "agresión marxista".

Como secuela de la honda crisis económica que afecta al país, en las últimas horas más de diez mil trabajadores han sido afectados por despidos o la suspensión temporal en sus labores.

Hoy, una delegación sindical solicitó al ministro del Trabajo, brigadier Julio César Porcille, un aumento salarial de emergencia.

El peronismo es un interlocutor válido: el ministro del Interior de Argentina

(AP, UPI e IPS)

BUENOS AIRES, 7 de abril.— Los medios políticos atribuyeron hoy singular importancia a la declaración formulada anoche por el ministro del Interior, general Horacio Liendo, anunciando que el peronismo constituye un "interlocutor válido" para el nuevo gobierno del presidente Roberto Viola, que asumió su cargo hace nueve días.

Voceros de distintas tendencias coincidieron en que la declaración del ministro, formulada en la provincia austral de Chubut, parece formar parte de los supuestos planes de apertura y distensión elaborados por el presidente Viola para esta nueva etapa del régimen militar instaurado en 1976.

Las actividades políticas continúan, formalmente, suspendidas. Pero Liendo dijo hace tres días que dado que "el tiempo corre", este año se aprobará el plan para normalizar la actividad de los partidos.

Al responder a preguntas de periodistas en Rawson, capital de Chubut, a mil 460 kilómetros al sur, declaró que "es prematuro hablar por el momento del lugar que ocupará el peronismo (en el futuro espectro político), pero es interlocutor válido".

Durante el anterior gobierno del ex presidente Jorge R. Videla, el peronismo fue excluido de la serie de consultas iniciadas en 1980 con dirigentes de distintos sectores sociales.

MISA POR DESAPARECIDOS

Una misa y plegaria por los niños y adolescentes desaparecidos en Argentina, se celebró esta noche en la iglesia Santa María, en pleno centro de esta capital, organizada por el

colectivo de derechos humanos de la citada iglesia.

En el acto religioso, al que asistieron centenares de personas, se invitó a los fieles a compartir nuestras plegarias y nuestras intenciones por los niños y adolescentes víctimas de la dictadura.

Los congregados oraron por la reaparición con vida de los niños detenidos o desaparecidos con sus padres, por los niños nacidos en los campos de concentración, por los adolescentes detenidos o desaparecidos, por los niños de los prisioneros políticos y los desaparecidos separados de sus padres.

Durante el oficio religioso los asistentes hicieron votos para que todos los niños y adolescentes de Argentina, símbolos de la esperanza en un porvenir mejor, reencontren los derechos que les priva una violencia al servicio de la desigualdad, el derecho a una vida digna y feliz, el derecho a la educación y la salud, el derecho de vivir con sus propios padres y rodeados de su propia familia.

Por otra parte, mientras siguen produciéndose despidos y suspensiones de trabajadores en varias fábricas próximas a Buenos Aires, una delegación sindical pidió al gobierno del presidente Roberto E. Viola un aumento salarial de emergencia y el cese de las restricciones a la actividad gremial.

Las demandas fueron presentadas al ministro de Trabajo, brigadier Julio César Porcille, por una delegación gremial que lo visitó anoche. Fue el segundo grupo de dirigentes recibido por Porcille desde que asumió su cargo junto con el nuevo gobierno, el 29 de marzo. Los contactos del anterior gobierno del ex presidente Jorge Videla con el movimiento sindical habían quedado prácticamente congelados desde hacía varios meses.